

Gefilzte Herzen zum Muttertag

An einem Mittwochnachmittag trafen sich eine kleine Schar Mädchen und Jungs zum alljährlichen Muttertagsbasteln in Obermumpf.

Corinne Stocker von Faszination Filz, begrüßte die Kinder in ihrem Atelier und stellte das Präsent vor, welches die Kinder für ihr Mami basteln dürfen.

Begeistert fingen die Kinder an, die Schafswolle zu bearbeiten. Die farbige Wolle wurde in eine Herz-Ausstechform gefüllt und mit der Nadel bearbeitet. Immer wieder musste das Herz aus der Form genommen und gedreht werden, damit es auf beiden Seiten eine regelmässige Oberfläche gab. Das machte den Kindern so viel Spass, dass es nicht nur bei dem einen Herz blieb, sondern gleich 2, 3 oder gar 4 und mehr angefertigt wurden.

Nach einer kurzen Pause, in der sich die Kinder beim gesponserten feinen Dessert und Trinken stärken konnten, ging es auch gleich weiter. Die Kinder wählten ihr schönstes Herz aus, welches nun weiter verarbeitet wurde. Mit einem schwarzen Draht und der Hilfe der Kursleiterin, wurde eine runde Aufhängung gebogen. Mitten darin wurde das selbst gefertigte Herz angehängt. Je nach Wunsch und Geschmack, konnte ein kleines Fähnchen an der Aufhängung zur zusätzlichen Dekoration befestigt werden.

Aus Papiertaschen gestalteten die Bastler die individuellen Verpackungen. Mit verschiedenen farbigen Stempeln, Stiften, Aufklebern, Aufhänger und Stanzer konnte jeder seine eigene Tasche fantasievoll anfertigen. Am Schluss hatte jedes Kind sein Muttertagsgeschenk liebevoll verpackt und sogar einige kleine zusätzliche Mitbringsel.

Ein erfolgreicher, fröhlicher Nachmittag, der gerne noch viel viel länger hätte gehen können, musste dann leider doch mal beendet werden.

Bericht und Fotos Eleonora Holenstein, 14. Mai 2019

